



Irán consolida producción de miel con más de 10 millones de colonias de abejas

Description

El sector apícola iraní obtuvo 127.087 toneladas de miel

Irán cuenta actualmente con alrededor de 10,2 millones de colonias de abejas distribuidas en 86.088 apiarios a lo largo de 448 distritos del país, según el censo apícola correspondiente al año correspondiente desde marzo de 2025.

Las colonias produjeron 127.087 toneladas de miel, con un rendimiento promedio de 12,7 kilos por colmena, lo que representa un ligero aumento interanual pese a la sequía y la escasez de néctar en varias regiones.

El crecimiento se atribuye a una mejor gestión productiva y al fortalecimiento de los conocimientos técnicos de los apicultores, según información de Tehran Times, socio de la red TV BRICS.

Además de miel, el sector apícola iraní registró una producción diversificada de jalea real, polen, propóleo, cera, veneno de abeja y pan de abeja, reflejando una estrategia orientada a generar productos de mayor valor agregado.

La actividad involucra a más de 85.000 apicultores y genera empleo directo para unas 58.000 personas, con una parte significativa del sector cubierta por sistemas de seguro. Las autoridades destacan que los datos del censo permiten planificar políticas de apoyo y desarrollo a nivel provincial.

El país exporta miel a más de 40 mercados internacionales, incluidos países del Golfo, Europa y Asia, donde es valorada por su calidad y singularidad. Aunque el potencial exportador es elevado, su expansión está condicionada principalmente por factores externos, como restricciones financieras y geopolíticas, más que por limitaciones productivas.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Three Spots / iStock

Date Created

Enero 2026